

# Gerätewettkämpfe 2009

Geräteriege

## Zürcher Kantonale Geräteisterschaften 2009

Am 5. / 6. September 2009 fanden in Andelfingen die Geräteisterschaften der Geräteturnerinnen und Geräteturner statt. Die Getu-Riege Töss war auch am Start.



Die beiden K2er Julia Baur 15. Rang und Rahel Graf 46. Rang, zeigten Ihr Können und erreichten mit super Noten hervorragende Plätze. Tara Conlon 8. Rang, wiederholte Ihren 8ten Rang vom 2. Wettkampf und bestätigte ihre hervorragende Leistung!

Stella Felix 12. Rang, konnte leider ihren 1. Rang nicht verteidigen. Ist aber mit 0.15 Punkten Abstand zu Tara immer noch vorne mit dabei und zeigte auch einen super Wettkampf!

Sylvia Calame 44. Rang, nach 14 Wochen ohne Training holte sich Sylvia noch eine Auszeichnung.

Fiona Widmer 97. Rang knapp hinter den Auszeichnung zeigte einen super Wettkampf

Muriel Haering 123. Rang das erste mal an einem Wettkampf dabei und holte sich mit 25.65 Punkte die Auszeichnung für das bestehen der Kategorie 1. Gratuliere Dir herzlich!

Bei den K3er holte Xenia eine Auszeichnung. Fabienne und Flavia verpassten diese leider!!

Sie starteten super in den Wettkampf und beim letzten Gerät, dem Boden, zeigten alle etwas lustiges....

Xenia hatte beim Handstand abrollen vergessen die Beine anzuziehen,

Fabienne dachte nachdem Sie einen flüchtigen Handstand gemacht hatte ich lasse die Rolle vw weg, da ich ja 6 Teile habe.

Und Flavia machte ihren Spagat mit falschen Bein....alle wären 0.5 - 1 Note besser.

Lucrezia im K4 ist nach den 14 Wochen Sommerferien immernoch super in den Auszeichnungen mit dem 58. Rang. Diese hat Sie sich auch redlich verdient!



Die K6er haben noch Trainingspotenzial... :-)

[Hier noch die Rangliste](#)

Ich gratuliere allen zu ihrem geleisteten Wettkampf.  
Mit Turnergrüssen Enrico

## Kantonale Geräteturnerinnentage in Volketswil vom 27./28. Juni

Während dem Albanifest finden jedes Jahr die Geräteturnerinnentage statt. Am Samstag bei nicht so gutem Wetter turnten die Kategorien K2 und K3 in der neuen Turnhalle von Volketswil.

Xenia im K3 wurde am Boden mit der Note 9.20 ausgerufen. Leider konnte Sie sich nicht mehr so gut konzentrieren wobei das Reck dann gleich in die 'Hose' ging.

Bei den K2er holte Rahel eine Auszeichnung. Ich glaube es lag am Wetter.....



Am Sonntag bei Sonnenschein, waren die K1er und K6er am start. Beim einturnen merkte Stefanie eine Rippenquetschung welche sie sich am Abend vorher im Schüttelbecher vom Albanifest zugezogen hatte. Aus Sicherheitsgründen, verfolgte sie zusammen mit Larissa (Fan) den Wettkampf dann vom Zuschauerraum aus.

Rebecca zeigte einen sehr guten Wettkampf und ärgerte sich am Schluss einerseits über den Sprung und andererseits die um 0.20 Punkte verpasste Auszeichnung.

Auch die K1er waren unterwegs und zwar schon ein bisschen früher. Der Wettkampf muss hier gut gelaufen sein, denn bei der Rangverkündigung bei den jüngeren K1ern, war Anna Levi auf Platz 8 und durfte nach vorn für das Foto der besten 10 Turnerinnen.

Für Fiona die den ersten Wettkampf turnte schaute auch schon als 39igste eine Auszeichnung heraus. Super!



Aus dem Lautsprecher schallte: "gewonnen hat,... Stella Felix vo Töss" als es um den ersten Platz bei den älteren K1er ging. Das war das erste mal, dass Töss bei einem Gerätewettkampf zuoberst auf dem Podest stand!

Wir staunten nicht schlecht, als Stella mit Rose und umgehängter Gold-Medaille da stand, als wir vom K6er Wettkampf die Treppe hoch kamen. Alle K1er hatten entweder eine Medaille oder eine Auszeichnung geholt!

[Hier noch die Rangliste](#)

Ich Gratuliere allen Turnerinnen zum geleisteten Wettkampf!  
Getu Leiter Enrico

## Kantonaler Gerätewettkampf in Embrach vom 9./10. Mai

Nur knapp einen Monat später mit 2 Wochen Ferien und nur 3 normalen Trainings fand schon der nächste Wettkampf in Embrach statt.

Der Samstag war insgesamt kein erfolgreicher Tag weder turnerisch noch Wetter mässig. Am Abend vor der Rangverkündigung holte das Wetter Anlauf und verwüstete die leicht aufgebaute Festwirtschaft. Kuchen und Zelte flogen herum. ?

Turnerisch verlief der Sonntag viel besser in der Kategorie 1 und 4 holten alle Mädchen eine Auszeichnung in der Kategorie 6 sind Steigerungen zum letzten Wettkampf klar ersichtlich.

Die Rangierungen:

K1 Anna Levi (63), Tara Colon (8), Stella Felix (34), Sylvia Calame (30) Alle mit Auszeichnung

K2 Rahel Graf (123), Julia Baur (255) Kategorie2 bestanden

K3 Fabienne Schär (84) mit Auszeichnung, Xenia Müller (136)

K4 Lucrezia Calame (42) mit Auszeichnung

K5A Nadine Hochstrasser (116)  
K6 Rebecca Suter (50), Stefanie Schlumpf (60)

Ich gratuliere allen ganz herzlich für ihren Einsatz und es sind schon Steigerungen zum vorherigen Wettkampf vorhanden.

Mit Turnergrüssen  
Enrico

## Frühlingswettkampf vom 04./05 April



Der Frühlingswettkampf fand am 4./5. April in Pfäffikon Schwyz statt.  
Bei schönem Wetter zeigten die Turnerinnen an den Geräten in der Halle ihre Übungen.  
Bei vielen Turnerinnen gab es kleine patzer welche sich summierten und somit die Noten eher um 8.0 anstatt um 9.0 waren.  
Eine super Leistung zeigte Sylvia Calame, welche in ihrem ersten Wettkampf in der Kategorie 1 gleich den 8. Rang belegte und auf die Bühne durfte.  
Viele bestanden die neue Kategorie welche Sie erlernten.  
herzliche Gratulation!  
Getu Leiter Enrico

[« zurück](#) | [nach oben](#)